

Ciudad

Los trabajadores de Correos comienzan las movilizaciones contra la Ley Postal

El martes se concentraron como paso previo al paro general del día 29

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara
Los trabajadores de Correos de Guadalajara han comenzado a movilizarse esta semana contra el proyecto de Ley Postal impulsado por el Gobierno, que se encuentra en su fase de debate parlamentario. Las movilizaciones, convocadas por la Plataforma Sindical Unitaria de Correos y Telégrafos integrada por CC.OO., UGT, CSIF, SL, CIG, ELA/STV y CGT, comenzaron el lunes con paros parciales de tres horas, de 9 a 11 de la mañana, se prolongarán los días 8, 27 y 28 de abril y culminarán el próximo día 29, con una huelga general.



La Plataforma informó a los ciudadanos ayer martes.

A fin de informar a los ciudadanos sobre las consecuencias que, en opinión de la Plataforma, puede tener la futura Ley Postal, los trabajadores de Guadalajara se concentraron ayer

martes junto al Palacio del Infantado y hoy miércoles lo harán frente a la Subdelegación del Gobierno.

Según ha manifestado Antonio Vicente, de la sección de CC.OO. en Correos,

la Ley Postal debería modificarse o retirarse porque liberalizará en exceso el sector y sentará las bases para dinamitar el carácter público del servicio. Asimismo supondrá, no sólo la pérdida de miles de puestos de trabajo, sino que provocará desigualdades entre los usuarios y encarecerá el servicio sin que suponga un aumento de la calidad: «Los ciudadanos de las grandes ciudades recibirán un servicio de calidad, frente a los de las zonas rurales, con servicios de segunda».

El Guadalajara, el sector de Correos y Telégrafos aglutina a cerca de 300 trabajadores.

DETENCIÓN.- Detenido en Torrejón uno de los atracadores de Caja Madrid

REDACCIÓN Guadalajara

Según se informa desde la Subdelegación del Gobierno, el pasado día 2, la Policía detuvo a uno de los supuestos atracadores de la oficina de Caja Madrid ubicada en la calle Virgen de la Soledad, que el pasado 18 de marzo, junto a otro individuo, ambos de unos 30 años, armados con sendas pistolas, intimidaron a los empleados y se apropiaron de 63.000 pesetas huyendo a continuación. Gestiones posteriores llevadas a cabo por la Policía Nacional de la capital, condujeron a la identificación de uno de los presuntos autores, llamado Luis Pablo M.R., de 32 años, con domicilio habitual en Torrejón de Ardoz, quien en los días siguientes a esta acción, no fue localizado en dicha población. Alertada al respecto la Comisaría de Torrejón, funcionarios de la misma, tras una discreta vigilancia, lograron la detención del citado individuo. Luis Pablo M.R., que ha estado detenido en nueve ocasiones por delitos contra la propiedad y tráfico de drogas, fue reconocido por el personal de la entidad atracada, pasando a disposición judicial en Torrejón. La Policía prosigue las investigaciones para detener al segundo de los atracadores.

ALCOHOLEMIA.- Detenido un conductor ebrio implicado en un accidente

REDACCIÓN Guadalajara

La Policía Local detuvo el pasado fin de semana en la capital a dos conductores ebrios, uno de ellos implicado en un accidente de tráfico en el que resultó herida leve una persona. La primera de las detenciones se produjo en domingo, día 5, en la plaza de la Aviación Española, cuando se observó que un vehículo rebasaba dos semáforos en fase roja. Identificado su conductor, se le realizó la prueba de alcoholemia, arrojando resultado positivo. Se procedió a su detención y a la confección del atestado para conocimiento de la autoridad judicial. El segundo conductor también fue detenido el domingo, en la plaza de Bejanque, cuando se produjo un accidente entre un ciclomotor y un turismo. Como consecuencia del mismo, resultó herido de carácter leve el conductor de la moto. Efectuadas las pruebas del etilómetro a ambos conductores, el del turismo dio resultado positivo. Fue detenido y se confeccionó el atestado para ponerlo en conocimiento de la autoridad judicial.

ROBOS.- Atracan y causan numerosos destrozos el disco-bar "Warhol"

REDACCIÓN Guadalajara

En la madrugada del pasado miércoles, se cometió un robo en el disco-bar "Warhol", ubicado en la calle Layna Serrano de la capital. Según se informa desde la Subdelegación del Gobierno, personas desconocidas penetraron en el establecimiento después de forzar el cierre metálico y la puerta de entrada. Una vez en el interior, también forzaron las máquinas de tabaco y dardos, llevándose varios cartones de tabaco y el dinero en metálico recaudado en las mismas, así como el de la caja registradora, por un montante total de 310.000 pesetas. Los daños producidos para franquear la entrada del local y los ocasionados en las máquinas ascenden, según la denuncia interpuesta, a unas 700.000 pesetas.

DROGAS.- La Policía detiene a un individuo por tráfico de estupefacientes

REDACCIÓN Guadalajara

El pasado día 2, como consecuencia de la vigilancia y control que realizan de forma habitual funcionarios de la Comisaría de la capital en lugares proclives al consumo y tráfico de estupefacientes, fue detenido José Luis G.C., de 39 años, en las inmediaciones de la plaza de San Pedro. El individuo, que portaba 62 gramos de hachís que presumiblemente destinaba su venta, ha pasado disposición judicial. Ha estado detenido en otras 15 ocasiones por delitos contra la propiedad y otros.

Defensa rechaza la propuesta del comité del TYCE

Se aleja la posibilidad de que los 132 trabajadores permanezcan en Guadalajara

REDACCIÓN Guadalajara

El comité provincial de trabajadores del Ministerio de Defensa en Guadalajara, acompañados por el alcalde, José María Bris, mantuvo el pasado día 31 de marzo una reunión en el Ministerio de Defensa con el secretario de Estado, Pedro Morenes Eulate, el director general de Armamento y Material, Pascual Pery Paredes, y el director general de Personal, general Cervera Madrigal. En el

transcurso de la misma, el secretario de Estado informó del rechazo del Cuartel General del Ejército a la propuesta planteada por el comité, consistente en mantener el diseño, desarrollo y mantenimiento del material de Ingenieros en el antiguo Parque de Artillería, por lo que, según informa el comité, «la posibilidad de la permanencia en Guadalajara de los 132 trabajadores del TYCE es cada vez más im-

probable». Por este motivo, el viernes, por mandato del secretario de Estado, se constituyó una nueva mesa de trabajo en la Dirección General de Armamento y Material con el objetivo de buscar la recolocación de los trabajadores, constandose que el exceso de personal estaría alrededor de una decena de empleados del TYCE, que podrían verse obligados a desplazarse a Torrejón de Ardoz.

Según se informa desde el comité, «no se escatimarán esfuerzos, esperando esta misma actitud por parte del Ministerio de Defensa, con el fin de conseguir lo que por varios conductos y en diversas ocasiones se le ha puesto de manifiesto por parte de la Administración, y no es otra cosa que conseguir que, en el caso del cierre del TYCE, los 132 trabajadores de su plantilla, permanezcan en Guadalajara».

Desestimada la demanda de Yagüe contra CC.OO.

Se confirma la sanción a la trabajadora

A.M.R. Guadalajara

El Juzgado de lo Social de Guadalajara ha desestimado la demanda interpuesta por Angeles Yagüe contra la Unión Provincial de Comisiones Obreras. Así, se ha confirmando la sanción impuesta a la trabajadora del sindicato y se absuelve a CC.OO. Los hechos, que se juzgaron el pasado 10 de marzo, se remontan a la festividad del 1º de Mayo de

1997, cuando Angeles Yagüe -miembro de la Ejecutiva- se negó a conducir la furgoneta de megafonía en la tradicional manifestación convocada por los sindicatos. Esta negativa originó que la Comisión Ejecutiva le impusiera una sanción de seis días de suspensión de empleo y sueldo. El hecho abrió un periodo de enfrentamiento en el seno de CC.OO. entre los sectores oficial y crítico.

Convocados los exámenes de Bomberos y animadores

Para cubrir cuatro plazas en el Ayuntamiento

REDACCIÓN Guadalajara

El Ayuntamiento ya ha hecho públicas las fechas de los exámenes para cubrir cuatro puestos de trabajo de bomberos y de animadores socio-culturales.

El primer ejercicio de la oposición libre para acceder a las dos plazas de animador socio-cultural se celebrará el próximo miércoles, día 15, a las 11 de la mañana, en el Polideportivo Municipal,

ubicado en la calle Regino Pradillo.

El día 18, a las nueve de la mañana, en el colegio público Ocejón, situado en la calle Doctor Layna Serrano, número 14, tendrá lugar el primer ejercicio de la oposición libre para cubrir dos plazas de bombero-conductor.

En ambos casos, los aspirantes deberán ir provistos de su DNI y de bolígrafo de tinta azul.



Restaurante-Bar
Lino Años.

Gta. Arco de la Villa, 1
Tlfno.: 38 52 24
MONDÉJAR (Guadalajara)



Elegantes Salones para:

- Bodas
- Reuniones
- Comidas de Empresa

Menús Especiales, consúltenos

¡Su Restaurante Amigo!

AZUL
ROSA

ESPECIALISTAS EN:

COMUNIÓN

PRENDAS DE VESTIR - UNIFORMES

C/ Pastrana, 7 - Tlfno.: 22 18 71 - Guadalajara